

82, avenue de l'Atlantique,  
Bruxelles II50, le 10

Cher Citoyen et ami,

Permettez-moi de vous présenter mes vœux les plus chaleureux pour l'année qui commence. Année particulièrement importante à cause de la conférence qui se tiendra chez vous.

J'espère que tout ira bien, j'espère que votre épouse, pour laquelle je forme aussi des bons vœux, se porte pour le mieux.

Cela fait déjà 6 ans, que nous nous sommes rencontrés pour la première fois: à cet exposé à Gembloux, où, sans le savoir, j'avais dans mon auditoire, le futur grand patron des Parcs. Je souhaite vivement que cette bonne amitié se maintienne toujours, malgré les aléas inévitables de l'existence. Vous savez qu'on a toujours eu une sympathie réciproque et mon plus grand vœu est que vous ayez tout le succès que vous méritez.

Comme je l'ai déjà signalé plusieurs fois, n'hésitez pas à me contacter pour toute collaboration; je ne souhaite que le bonheur de mes amis et la réussite de vos merveilleuses réserves naturelles, qui ont signifié presque toute mon existence. Soyez assuré que je m'abstiendrai de toute intervention qui pourrait vous compliquer les choses. Tout finit toujours par s'arranger dans la vie et les événements. Nous devons chacun pouvoir compter sur notre sympathie.

Vos nouvelles me feraient grand plaisir. Je sais, tout autant que vous, qu'il peut naître des malentendus dans l'existence mais vous savez aussi que tout finit par s'arranger.

Bien sûr, pour le moment, tant d'autres problèmes me préoccupent, mais la conservation au Zaïre reste pour moi un souvenir exceptionnel.

Bon courage dans votre travail, car j'imagine que vous devez être surchargé de travail pour le moment. Mes toutes meilleures amitiés ainsi qu'à tous les amis et "bonne chance dans votre vie".

Bien cordialement,

J.V.